

Licencias I

A propósito de la controversial noticia sobre licencias falsas, de la que hoy todos los sectores políticos rasgan vestiduras, tirando el agua para sus propios molinos, al buscar la culpabilidad, no sólo se debería apuntar a quien hace uso de esa licencia, sino que también al facultativo que la otorga. Sor Juan Inés de la Cruz (1651-1695) ya escribió unos versos que apuntan a ello: "¿O cuál es más de culpar, aunque cualquiera mal haga: la que peca por la paga, o el que paga por pecar? Llama la atención que ahora sea noticia, cuando ha sido una mala práctica desde hace mucho tiempo. Baste recordar a una actual diputada que le costó incluso su desafiliación del Colegio Médico por ello.

JOSÉ ÁLVARO YÁÑEZ VEGA